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地域生活交通に係る調査特別委員会 摘 録 

 

１．開 催 日  令和６年12月20日（金）     第３委員会室 

２．出席委員  宇江田豊彦委員長 前田智永副委員長 谷口隆明 徳永泰臣 五島誠 國利知史 

林高正議長 

３．欠席委員  なし 

４．事務局職員  山根啓荘議会事務局長 横山和昭議会事務局議事調査係長 植木佳那子議会事務局主事 

５．説 明 員  なし 

６．委員外議員  坂本義明副議長 

７．傍 聴 者  なし 

８．会議に付した事件 

   １ 今後の調査について 

   ２ その他 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前11時44分   開  議    

 

○宇江田豊彦委員長   それでは、全員おそろいなので、特別委員会を開会します。通常どおりの形で、

傍聴、録音、録画等を許可しています。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 今後の調査について 

 

○宇江田豊彦委員長   皆さんには 13 時からの開会ということでお知らせしていましたが、極めて短時

間で終了する内容だと思いましたので、委員長の独断で午前中に会議を開催することをお許しくださ

い。きょう、皆さんに相談したいのは、前回の委員会で「よるくる」について調査すること、参考人

招致という形で正式に招聘して話を聞かせてもらうことを決定しました。しかしながら、先方に話を

聞くと、１月23日ごろに報告会を開催する予定になっていると。実施状況や、今後の展望なども含め

て、会議を開催するので参加してもらえないかという打診がありましたので、ぜひとも参加させても

らいたいという話をしました。まだ場所も時間も確定していません。おおむね１月23日ごろに開催す

る予定で計画をされている段階です。きょう、皆さんにお伝えできればいいのですが、１月23日ごろ

に開催されるということだけわかっています。参考人招致については、まず我々がこの会に参加して、

なおかつ必要があると判断した場合は参考人招致を実施するという形で、きょう、再度御議論をして

もらえればと思います。その件だけを確認するための会議です。皆さんから御意見をください。委員

の皆さん、どうですか。よろしいですか。 

     〔「はい」との声あり〕 

○宇江田豊彦委員長   そのような形で実施するということで、詳しい情報がわかったら委員の皆さんに

お知らせします。そのような形で御準備ください。それから、担当課、地域交通課の招聘については、

年明け早々に開催することを前回の委員会で確認しています。早急に調整して、年明け早々に開催い

たしたいと思います。 
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－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

２ その他 

 

○宇江田豊彦委員長   皆さんから、そのほかに何かありますか。ないようであれば、きょうの特別委員

会を終了いたします。 

 

午前11時48分   散  会    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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   庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

                地域生活交通に係る調査特別委員会 

 

 

                委 員 長 


